

2019: Año Internacional de las Lenguas Indígenas



La Habana, 5 ene (RHC) La Organización de las Naciones Unidas (ONU) definió el 2019 como el Año Internacional de las Lenguas Indígenas, a fin de llamar la atención mundial sobre los principales riesgos que afrontan, y destacar su importancia para el desarrollo sostenible, la reconciliación, la buena gobernanza y la consolidación de la paz.

El lanzamiento oficial de esa celebración será el 28 de enero en París, Francia, donde se realizará un foro global en el que oradores de alto nivel abordarán nuevos paradigmas para salvaguardar, promover y brindar acceso a los conocimientos y la información sobre el tema.

El nombramiento contribuirá, además, a una mejora concreta en la vida de los pueblos indígenas mediante el fortalecimiento de las capacidades de los hablantes y de sus principales organizaciones.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/180349-2019-ano-internacional-de-las-lenguas-indigenas>



Radio Habana Cuba